

第11回特別支援学校作業技能大会に参加して

第11回特別支援学校作業技能大会が8月4日(金)にビックパレットふくしまで開催されました。作業技能大会は、特別支援学校高等部の生徒が一堂に会して学習の成果を発表し、外部専門家からの客観的な評価を受けることを通して、生徒の社会参加・自立につながる学力や技術・意欲の向上を図り、自信をもって生きることが出来る生徒の育成を目指す大会です。本校からは、10名の生徒が参加しました。

高等部3年1組 A.S <ビルクリーニング部門>

僕は、8月4日に開かれた作業技能大会にビルクリーニング部門に、初めて参加しました。

初めは緊張してドキドキしながら開始時間を待ちました。開始の合図で、一瞬頭が真っ白になりましたが、それまで練習してきたこともあり、普段通り動くことができました。決められたやり方でダスタークロスを使ってきれいにするのですが、手早く丁寧に、しかも綺麗にしなければなりません。数日前の校内発表会でも周りの先生に見てもらい当日も自信をもって臨みました。練習のおかげで、無事に最後までやりきることができました。1級を目指して頑張りましたが、結果は3級でした。練習を何度も何度も行ったことで、手順を覚え、うまくできるようになったのは、ご指導いただいた先生方のおかげと感謝しています。

校内表彰式で、校長先生から認定証をもらったときは、とてもうれしかったです。これからも進路に向けて努力して、希望する進路に進めるように頑張りたいと思います。

高等部3年2組 K.Y <PCデータ入力部門>

私は、今年度初めて作業技能大会に参加しました。

昨年度日本語ワープロ検定3級をとったので、先生から参加の話があったときは、すぐに参加することを決めました。技能大会の課題は、アンケート用紙のデータ整理といって、住所やメールアドレスの入力があり、ミスしやすく、難しい課題でした。目標を決め、夏休みは毎日休まずに練習で登校しました。最初は8級や7級が多かったのですが、練習を重ねて5級を取ることができるようになりました。

本番では5級を目指して取り組みました。本番前には、1枚1枚確認しながら入力することを意識しました。本番当日は少し緊張しましたが、間違えずに正確に入力することができました。結果は、5級には届きませんでした。6級を取ることができました。授業や夏休みの練習と一緒に頑張った友達と参加することができ、とても良い思い出になりました。応援してくれた家族やご指導くださった先生方、本当にありがとうございました。

高等部2年3組 I.R <PCデータ入力部門>

僕は、8月4日に福島県特別支援学校作業技能大会でPCデータ部門に出場しました。不安もありましたが、挑戦してみようと思いました。

夏休み中も学校で休まず練習に励んできました。僕の目標は5級でした。練習の最初は9級でしたが、練習を重ねるにつれて級があがり、嬉しくなりました。練習での自分の課題は、速く打つことと、打ちミスの一つでも少なくすることを意識して、毎日練習をしました。先生方にもいろいろアドバイスをいただきながら、大会を迎えました。

当日は郡山ビックパレットが会場でした。始まるまでシーンと静まり返った部屋で、試験が始まった途端キーボードの音が部屋中カタカタと響きわたりました。とても緊張したのを覚えています。結果は、7級をいただきました。最後まであきらめずに頑張りました。来年も挑戦できるならば、さらなる級の向上を目指したいです。

高等部2年1組 M.T <作業製品品評部門プレゼンテーション>

私は作業技能大会の製品品評部門にプレゼンターとして参加しました。夏休みに入ってから本番の日まで一日おきに練習がありました。最初は私が所属している木工班で出品する「こぐまのイス」の説明原稿作りから始まりました。製作していた時のことを思い出し、先生方からアドバイスをいただきながら原稿を作りました。その後、教室や体育館で発表の練習を重ねました。大会当日は製品品評部門の仲間と一回だけ模擬発表をし、最後の確認をしました。いよいよ本番。みんなとても緊張していましたが、積み重ねてきた練習で先生方から教わったことを意識しながら発表に臨みました。結果、本校は手工芸班が最優秀賞、木工班が銀賞を受賞しました。猛暑の夏休みで練習は大変でしたが、一緒に頑張った仲間と大会に参加し、本校の素晴らしい製品を紹介することができ、とてもいい思い出になりました。応援してくれた家族やご指導くださった先生方、本当にありがとうございました。



保護者事業所見学会を実施しました

社会福祉法人 つばさ福祉会 生活介護事業所 おおぞらの夢
生活介護事業所 新おおぞらの夢
就労継続支援B型事業所 ニコの夢

令和5年10月3日、6日に保護者事業所見学会を実施しました。希望者が大変多く、事業所の方のご厚意で2日に分けての開催となりました。ニコの夢・おおぞらの夢・新おおぞらの夢3ヶ所の施設に伺い、実際に就労の様子、生活の様子を見学させていただきました。利用者の皆さんの真剣に作業されている姿や、生き生きとした表情、職員の方とのやり取りなどを目の当たりにし、より具体的に就労や生活のイメージを持つことが出来ました。また、今年度新たに平野地区に開所された、生活介護事業所「カラーの夢」についてもお話しを伺いました。将来はグループホーム等についても計画されているそうです。

見学会終了後、利用者の方が製造、販売を行っている「パン工房ぎんのふえ」に立ち寄らせていただき、製造の様子や販売の様子も知ることが出来ました。美味しいパンも購入させていただきました。利用者の方と直接やり取りもさせていただきました。

小学部 保護者

